

出発式 実行委員長挨拶

こんにちは。

いよいよ修学旅行の日がやってきます。皆さんは今どんな気持ちですか？楽しみという人もいれば、緊張しているという人もいると思います。今年は、新型コロナウイルス感染症の拡大が抑えられてきていることもあり、修学旅行が奈良・京都へ行けるようになったこと、とても嬉しく思います。

この修学旅行では大切にしたいことが3つあります。

一つ目は、感謝の気持ちを持つということです。この修学旅行は二中の先生方や旅行会社の方、そしてお家の方などたくさんの方々の協力があって行うことができます。感謝の気持ちを忘れず、精一杯楽しみましょう。

二つ目は二中生としての自覚を持つということです。修学旅行では一日目に奈良クラス別活動、二日目には京都タクシー班別活動、三日目には京都クラス別活動があります。どの場面においても、二中生だけの場所ではありません。奈良・京都の方々への挨拶や礼儀をきちんとし、二中生としての自覚を持って行動しましょう。

三つ目は修学旅行を楽しむということです。そのためには全員がルールを守り、協力し合うことが必要です。

この勝田二中に入学してから2年が経ち、たくさんの思い出を作っていました。共に学び・歩んできた仲間との最後の宿泊行事です。全員にとって良い思い出になるような修学旅行にしましょう。